

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Natürliche Schönheit unterstreichen

Rita Kaltschütz, Kaltschütz Rita Hair & Make Up

Für perfektes Styling sorgt Haar- und Makeup-Spezialistin Rita Kaltschütz in ihrem Salon in St. Veit. Als selbstständige Friseurmeisterin und Diplom-Visagistin bin ich bereits seit mehr als 15 Jahren in St. Veit tätig. „Alles aus einer Hand“ lautet dabei meine Devise. 2002 startete ich als erste mobile Friseurin im Bezirk St. Veit an der Glan. Nach einigen Jahren "on the road" mietete ich ein kleines Geschäft an, in dem ich mein Angebot erweitern konnte. Mittlerweile wurde auch hier der Platz zu knapp, da ich nicht nur Friseur- und Make-Up-Dienstleistungen anbiete, sondern auch Wimpernlifting, Sugaring, Airbrush Make up und vieles mehr rund um die Schönheit.

"Alles aus einer Hand lautet meine Devise - dabei setze ich auf nachhaltige Beautyprodukte."

Vor kurzem habe ich neue, größere Geschäftsräumlichkeiten bezogen, bin aber weiterhin auch mobil tätig – bei Brautstylings, Workshops und Shootings. Bei meiner Arbeit legte ich von Beginn an großes Augenmerk auf eine permanente Weiterbildung und ein Netzwerk vieler Dienstleisterkollegen. Ich zeige auch Präsenz auf Hochzeitsmessen und wirke häufig bei Style

Shootings mit. Wichtig ist mir auch, die natürliche Schönheit zu unterstreichen. Deshalb verwende ich nur Produkte, die möglichst schonend und nachhaltig sind – für Haare, Kopfhaut und Haut. Auch beim Make-up setze ich hauptsächlich Naturkosmetik ein. friseur-makeup-kaltschuetz.at/index.html

Online seit 16.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)